

On rouvre la Parenthèse

SAINT-GINGOLPH Les personnes en situation de handicap et leurs familles pourront à nouveau passer des vacances au bord du Léman dans une maison rénovée par l'association la Parenthèse.

PAR ISABELLE GAY / PHOTO SABINE PAPILLOUD

La réouverture est attendue depuis cinq ans. La maison de l'association de la Parenthèse, qui permet aux personnes en situation de handicap ainsi qu'à leur famille de bénéficier d'un temps de repos ou d'un séjour de vacances et de loisirs, s'appête à accueillir ses nouveaux pensionnaires.

«Nous sommes très heureux de cette réouverture», déclarent en chœur Claude Roch et Margrit Picon, respectivement président et membre du comité de l'association. «Ces séjours sont nécessaires, utiles et très demandés. D'ailleurs, ils affichent déjà quasiment complets jusqu'à la fin de l'année, avant même l'ouverture officielle.»



Ces séjours sont nécessaires, utiles et très demandés.

CLAUDE ROCH ET MARGRIT PICON
PRÉSIDENT ET MEMBRE DU COMITÉ
DE L'ASSOCIATION LA PARENTHÈSE

Utilisés par l'association depuis sa création en 2004, les locaux du bâtiment historique de la Tourelle de l'école des Missions à Saint-Gingolph étaient devenus trop vétustes. La structure avait alors dû fermer ses portes en 2020, en attendant d'importants travaux de rénovation. Les membres de la Parenthèse ont pu, durant ce temps, bénéficier de séjours à Vétroz, dans les locaux de la Fondation Liberty.

3,1 millions de francs

Après une étroite collaboration entre les architectes du bureau AV-Archi au Bouveret et le Service valaisan des mo-

numents historiques, la bâtisse, classée monument communal, a été transformée durant deux années pour répondre aux besoins des personnes à mobilité réduite.

«N'ayant aucun plan à disposition, nous avons dû faire le relevé de toute la structure du bâtiment, ainsi que celui des canalisations», précise l'architecte Michel Cachat. «Nous avons pu restaurer la salle à manger de l'ancien hôtel de l'époque», ajoute sa collègue, Marion Huguet.

Les travaux, dont le coût s'est élevé à 3,1 millions de francs contre 3,5 millions budgétisés, permettent désormais à l'association d'utiliser l'ensemble de la maison et son volume impressionnant de 3668 m³.

«Ce lieu réunit différents types de prestations», précise Claude Roch. «Pour des séjours de courte durée, nous proposons une unité d'accueil temporaire pour 4 à 6 personnes en situation de handicap ou un appartement de vacances. Pour des séjours de plus longue durée, nous avons aussi deux appartements adaptés aux personnes en situation de handicap ou socialement en difficulté.»

Des repas gratuits de l'école hôtelière

Située dans un cadre idyllique à quelques mètres seulement du lac, la structure accueillera ses pensionnaires, qui viennent principalement du Valais et du canton de Vaud, ainsi que l'équipe éducative de quatre personnes, dès le 1er juin, jour officiel de l'inauguration (lire ci-dessous).

L'école hôtelière, Culinary Arts Academy, basée au Bouveret, concoctera chaque jour et gratuitement durant une année différents repas adaptés pour les bénéficiaires de la Parenthèse.



Margrit Picon et Pierre-André Gex, membres du comité de la Parenthèse, avec l'architecte Marion Huguet et Claude Roch, président de l'association.

PUBLICITÉ

« La vie sauvage en boîte » ★★★★★

aymonc pour l'art. 10607991, Appareil photo camouflage



Une fête pour l'inauguration le 1^{er} juin

Le 1er juin, la Parenthèse inaugurera sa nouvelle maison de Saint-Gingolph. Une grande fête sera célébrée dès 10 h 30 avec la bénédiction du bâtiment. Le public pourra visiter les locaux et profiter de diverses animations, dont un spectacle préparé par les enfants ukrainiens qui habitent à proximité du site.

Plus d'infos: laparenthese.ch



digitec.ch

1 avis sincère sur 2 416 439